



La revisión de la EBAU subió la nota a casi uno de cada tres exámenes

En cerca de la mitad de los ejercicios de la convocatoria de junio la calificación no varió tras la 2ª corrección y bajó en uno de cada cinco. Los alumnos pidieron revisar 745 pruebas

R.D.L. | SALAMANCA

La revisión de los exámenes de la Evaluación de Bachillerato para el Acceso a la Universidad (EBAU) supuso un aumento de la calificación definitiva del 37% de los exámenes de la convocatoria de junio en los que se llevó a cabo una segunda corrección. Dicho porcentaje sube respecto al pasado año, cuando la revisión solo aumentó la nota al 24% de los ejercicios.

Según los datos publicados por la Universidad de Salamanca, 411 alumnos pidieron una segunda corrección de 745 ejercicios, una cifra que baja en relación a 2018, cuando los exámenes revisados ascendieron a 860. Además, el análisis de los datos refleja que, mientras que la revisión aumentó la nota de casi uno de cada tres ejercicios (37%), bajó en uno de cada cinco (21%), prácticamente el mismo porcentaje que el pasado año, y se mantuvo en la mayoría de los exámenes (41%), aunque en menor medida que en 2018, cuando la nota



Estudiantes durante la última convocatoria de la EBAU celebrada en la Universidad de Salamanca. | J. CUESTA

La revisión supuso que 13 exámenes pasaran a ser calificados como "aptos" tras la segunda corrección

de casi el 57% de los exámenes permaneció invariable tras la segunda corrección.

La polémica asignatura de Historia de España encabeza el ranking de reclamaciones. Más del 20% de los ejercicios revisados fueron de dicha materia. Le siguen de cerca Inglés y Química, con un 18%, y Lengua Castellana y Literatura, con un 10%.

También Biología fue objeto de un importante número de revisiones, casi un 8% del total, y las dos asignaturas de Matemáticas (7,8% en Matemáticas II y 6,3% en Matemáticas Aplicadas de las Ciencias Sociales). Completan el listado las asignaturas de Geografía, Física, Economía de la Empresa, Historia del Arte, Dibujo Técnico, Latín, Historia de la Filosofía, Francés, Geología y algunas muy minoritarias como Cultura Audiovisual, Griego y Diseño, con solo 1 ejercicio revisado.

Además, la segunda corrección supuso que 13 exámenes que estaban suspendidos pasaran a ser calificados como "aptos" en la nota definitiva que se obtiene de la media de la primera y la segunda corrección de la prueba.

Las peticiones de una EBAU única, pendientes del inicio de actividad en el Congreso

El Gobierno convocará en septiembre una comisión que analice los resultados

R.D.L. | SALAMANCA

Entre el centenar de iniciativas pendientes de que el Congreso de los Diputados vuelva a tener actividad figuran las varias propuestas nuevas derivadas de los programas electorales de los partidos, sobre todo los que se encuentran en la oposición, que han presentado proposiciones no legislativas similares para pedir una prueba única de Evaluación de Bachillerato para Acceder a la Universidad (EBAU) para todo el territorio español. Así lo defienden el Partido Popular y Ciudadanos no solo a nivel nacional, sino que el PP ya ha anunciado que pondrá en marcha iniciativas en las cámaras regionales y en los ayuntamientos.

Mientras ese momento llega,

continúa la recogida de firmas por parte de los estudiantes mediante una plataforma de internet y, aunque la situación comienza a calmarse, continúan las voces en contra del actual sistema.

De momento, el Gobierno sigue defendiendo que el modelo funciona. "Si ajustásemos la prueba para que fuese igual para todos, nos tragaríamos la competencia de las comunidades autónomas", comentó la ministra de Educación y Formación Profesional en funciones, Isabel Celaá, hace una semana e insistió en su idea de convocar el próximo mes de septiembre una comisión con Ministerio, comunidades autónomas y universidades para armonizar los contenidos y criterios de corrección.

LOS DETALLES

Solicitudes de revisión

Los estudiantes pueden solicitar la revisión de la calificación obtenida en una o varias pruebas. Los ejercicios sobre los que pidan revisión serán nuevamente corregidos por un profesor especialista en la materia distinto al de la primera corrección. La calificación definitiva resultará de hacer la media entre la primera y la segunda calificación, de forma que el resultado final puede ser mayor, igual o inferior a la primera nota obtenida.

Tercera corrección

Cuando exista una diferencia de 2 o más puntos entre las dos primeras calificaciones, un tercer profesor especialista efectuará otra corrección y la nota definitiva saldrá de la media de las tres correcciones.

Ver exámenes

Los alumnos podrán ver los exámenes siempre que soliciten la revisión de la calificación de los mismos. Para ello deberán indicarlo en el impreso de revisión.

Plazos para la convocatoria de julio

El pasado viernes, hoy y mañana son los tres días de plazo que los estudiantes que realizaron la convocatoria extraordinaria de la EBAU tienen para pedir la revisión de los ejercicios. Deben presentar la solicitud en el Registro de la Universidad de Salamanca o en la sede electrónica. Los resultados de la revisión se conocerá el 24 de julio y los alumnos que lo hayan pedido podrán ver los exámenes el día 25 de julio en el aula Magna I de la Facultad de Ciencias.

Revisión exámenes EBAU junio 2019

| | |
|----------------------------|--------------------|
| Alumnos que piden revisión | 411 |
| Exámenes revisados | 745 |
| Suben nota | 280 37,58 % |
| Bajan nota | 158 21,20 % |
| Se mantienen | 307 41 % |

MATERIAS CON MÁS REVISIONES

